



# Fans Berat Iniesta

## ■ Savio Sheva Bangga Bela PSIM Yogyakarta

**N**ama gelandang PSIM Yogyakarta, Domenico Savio Sheva Amavica terilhami dari legenda sepak bola AC Milan, Andriy Mykolayovych Shevchenko. Nama tersebut diberikan sang ayah yang mengidolakan Shevchenko saat masa jayanya di AC Milan dan Chelsea pada medio 2000an hingga 2009.

Meski menyandang nama Shevchenko, Savio Sheva justru lebih mengidolakan Andres Iniesta, legenda tim Barcelona. Pemain kelahiran Yogyakarta, itu juga mengidolai Gede Sukadana, pemain yang saat ini membela Gresik United.

"Pemain favorit saya adalah I Gede Sukadana dan Andres Iniesta. Alasannya karena posisi Iniesta hampir sama dengan posisi yang saya tempati. Iniesta juga pemain yang genius maka dari itu saya sejak kecil sangat mengidolakan Iniesta," kata Sheva tempo hari.

Sedangkan Sukadana tak hanya sebagai sosok pemain idola, namun juga pemain yang mampu memberikan inspirasi. "Beliau (Sukadana) sangat menginspirasi saya apalagi saya pernah bermain bersama ketika trial di PSS Sleman kala itu. Banyak pengalaman yang beliau bagikan kepada saya," tukasnya.

**Sejak SD**  
 Kegandrungan Sheva terhadap sepak bola sudah dimulai saat duduk di bangku Sekolah Dasar (SD). Bakti dan menyalanya kemudian ditempa di Sekolah Sepa Bola (SSB). Beranjak lebih dewasa, Sheva sempat menjadi bagian dari pemain magang PSIM dan Akademi PSS Sleman.

"Memang sudah dari kecil sepak bola menjadi hobi saya, sejak masuk SSB juga sudah sangat ingin menjadi pemain profesional untuk membahagiakan keluarga. Memang keluarga adalah motivasi utama saya agar terus dapat menjadi pemain profesional," katanya.

Di PSIM junior, Sheva bergabung tahun 2017 lalu. Saat itu ia dilatih oleh Ananto Nurhani yang saat ini menjadi asisten Erwan Hendarwanto di PSIM. "Sayang waktu itu, dirinya bukan bagian inti di skuat PSIM junior.

Namun, hal tersebut tidak mengurangi niatnya untuk bermain bola, justru karena itu Sheva semakin getol berlatih untuk mengejar ketertinggalan. "Menjadi pemain magang ketika itu sudah sangat bersyukur dan memberikan banyak pengalaman bagi saya," katanya.

Berkat perjalanan tersebut, Sheva akhirnya mendapat kesempatan bermain untuk PSIM sekaligus memulai karier profesional. "Nah untuk musim kemarin Puji Tuhan mendapat panggilan lagi dan diberi kesempatan untuk menjadi bagian dari skuat PSIM," kata Sheva.

"Tentu sangat bersyukur dan sangat senang bisa mengawali karir profesional di tim kota kelahiran saya sendiri. Saya juga bangga, karena hal ini merupakan salah satu pencapaian besar dalam hidup saya," sambungnya.

Di awal karier profesional, Sheva dipercaya mengisi skuat Laskar Mataram oleh Seto Nurdiantoro. Saat ini ia berkesempatan dilatih oleh Erwan Hendarwanto. Nama pelatih asal Magelang itu ternyata bukanlah sosok asing sebelumnya bagi Sheva.

"Untuk coach Erwan sendiri sebenarnya saya sudah sering dilatih oleh beliau. Dan menurut saya, coach Erwan adalah pelatih yang sangat rendah hati dan pandai berkomunikasi dengan pemain," tandasnya. **(tsf)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005